

de Canadá.

Parque canadiense considerado lugar histórico internacional

El Parque Provincial Dinosaurio del sur de Alberta ha pasado a ser un lugar histórico internacional como nuevo miembro del legado mundial de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, Ciencia y Cultura.

El parque no tiene paralelo en el mundo, debido al número y variedad de fósiles de dinosaurios que contiene - 30 especies en total. Los descubrimientos representan todos los grupos conocidos de dinosaurios que vivían en una era que marcó el fin de la era de los reptiles. Además, las tierras de baldío, la vegetación y el ambiente variado ribereño del parque brinda refugio a un número de especies raras y en peligro.

Otros dos parques canadienses se encontraban entre las primeras entradas de la lista en 1978 - El Parque Nacional Nahanni en los territorios del Noroeste, es una gran zona virgen que incluye cañones ribereños, cerrotes, cuevas, lagos y glaciales, y el Parque Histórico Nacional L'Anse aux Meadows, en Terranova, reconocido y famoso como el asentamiento europeo más antiguo conocido en este continente y el único establecimiento nórdico encontrado en América del Norte.

Preservadores consultados sobre el acuerdo migratorio del caribú

El Gobierno canadiense está consultando con dos gobiernos territoriales y grupos indígenas y de conservación para preparar un acuerdo propuesto por los Estados Unidos sobre la migración del caribú.

Se está enviando a estos grupos una carta con una serie de preguntas sobre temas importantes que pueden surgir durante la formulación de dicho acuerdo. El Ministerio de Estado de los Estados Unidos está circulando por su país una lista similar de preguntas. Se ha solicitado que las respuestas canadienses se hagan llegar antes del 31 de enero.

Algunos de dichos grupos estuvieron implicados el año pasado en una serie de dis-

cusiones organizadas por el servicio Canadiense de la Fauna Silvestre. Si bien se está enviando una carta a los grupos más directamente interesados en la preservación y uso del caribú, se aceptan comentarios de otros miembros del público respecto al acuerdo propuesto.

El propuesto acuerdo migratorio del caribú cubrirá rebaños de caribues que se desplazan entre Canadá y los Estados Unidos por la frontera Yukon-Alasca. El mayor hato migratorio cubierto sería el "Hato Porcupine" de unas 100000 cabezas, del que dependen varias comunidades indias e inuit en ambos países.

"Intrépido" nombrado Compañero de la Orden de Canadá



Aquarius Studio

Sir William Stephenson

Sir William Stephenson, conocido entre los aliados británicos de la segunda guerra mundial como "Intrépido", recibió de manos del Gobernador General Edward Schreyer, el más alto honor de Canadá. Sir William que ya tiene 84 años, recibió el título de Compañero de la Orden de Canadá en una investidura especial en su hogar de Hamilton, Bermuda, el 4 de febrero.

Nacido en Winnipeg, Manitoba, Sir William era ya millonario a los 30 años, gracias a su invención en la transmisión de fotografías por telefonía sin hilos. Pero fue